Studio
33 m?
Réf. 85314585

384 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)
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Exclusivite - a deux pas de la trés jolie place georges moustaki, de ses
cafés et de la CélLebre rue mouffetard, entre les stations de Métro
censier daubenton et les gobelins, vaneau immobilier vous propose un
studio au charme historique avec pierres et poutres apparentes, en
excellent état et au calme. Situé au 2eme étage par escalier d'un
immeuble de la fin du 19eme sieCL, ce studio a la superficie optimisé
se compose d'une entré desservant : une piece de vie avec poutres et
pierres anciennes répartie entre deux vrais espaces, une cuisine a

manger aménagé tout équipé et un espace salon avec ...

Between the Censier Daubenton metro station and Les Gobelins, a stone's throw
from Place Georges Moustaki, its cafes and the famous Rue Mouffetard, VANEAU
Immobilier offers you a studio in excellent condition and quiet.Located on the 2nd
floor by staircase of a building from the end of the 19th Century, this studio with an
optimized surface area, consists of an entrance that serves: a living room divided
between two real spaces, a fitted and fully equipped dining kitchen and a lounge

area with window on the street; a shower room with toilet. A bed has been set up

on the mezzanine above the ...

AGENCE VANEAU LUXEMBOURG
13 RUE VAVIN - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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